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　先週の土曜日からベトナム出張をしてまして大変多忙を
極めております。先ほど八木副会長から体だけは気をつけ
ろ、とお気遣いをいただきました。
　本日は卓話がありませんので少し長く時間をいただきま
した。ご了承いただきたいと思います。
　今日は本庄の街並みを皆さんどういう風に考えておられ
るのかお聞きしたいです。
　スライドを用意いたしました。
　まず当社の経営理念です。3つある中の1つ『我々は、自ら
提案し解決することを使命とし、素材に学び、技術を向上し、
「美しく快適な空間づくり」をめざす』です。
　この「美しく快適な空間づくり」が当社の最も核となる経
営理念です。 したがって、僕たちは美しく快適な空間を作る
んだとそういう会社にしようとみんなに訴えております。
　新入社員研修初日は私の担当で朝から晩まで8時間、徹
底的に経営理念「美しく快適な空間づくり」についてぶっ通
しでやります。 約1000枚ぐらいの写真をとおして見てみんな
に感じてもらい当社の社員として、もしくは社会人として何を
なすべきなのかということを考えるという作業に2時間取っ
ております。それを今日は10分くらいでお話します。元々不
可能なんですがダイジェスト版ということでお聞きください。
これは約20年前の本庄市内のとある家。今はあるかどうか
わかりません。関係者の方おたれたらすみません。これから
悪口言いますんで（笑）皆さん何を感じますか？昔からある
普通の家じゃないかと一瞬で思いますね。私は非常に違和
感を覚えております。道に面してるコンクリートブロックと家
の間に物置みたいなのがあります。道路に面してこの物置
つけるかと。外壁の色イマイチ。それを感じる人がいるんだ
と皆にわかってもらいたいんです。
　これもトタンの色が補修してちょっと色が違うんですよね。 

塗り直せと思います。これは集合住宅。黄色とオレンジ。 こ
のセンスが僕は理解できない。形もダサい。おまけに、布団
を干してる。自分が住んでる建物がその町を歩く人にどうい
う影響を与えてるのか全く無視して建っていると思います。
　あ、これは我が家です。20年前の姿なんですけど一応、
バラのアーチをつけてまあまあ頑張ってんじゃないのってい
う感じですよね。 
　これはアメリカのオレゴン州のちょっと高級な住宅です。
仕上げがしっかりなされて町並みにも、景色にも溶け込んで
る。次の写真ポートランド。別名、ローズタウンです。要する
にバラの町って言われおり至るところにバラが植わってるん
ですね。
　これ、カナダのバンクーバー。都心から30分以上離れて
ると思いますけど、これはもう街中で土地が狭いので3階建
てで基本的な考え方は一緒です。手前が道路で歩道と道
路の間に芝生が植わっております。現地のガイドさんから聞
いたんですけど芝生を刈らない場合、イエローカードが届き
1週間後に今度レッドカードが届いて罰金かもしくは業者に
よる強制芝刈りで、費用は行政側から請求が行くそうです。
要するに外観を綺麗にするということを行政も住民も一緒
になって取り組んでるんです。
　次これね。ベランダに黄色いカッパを着たおじさんが高
圧洗浄してます。これは外壁塗装で掃除してるんです。この
家の多分主人ですよ。家主が外壁を掃除してるなんて僕は
今まで60年生きてきて、1回も見たことない。でもガイドさん
に聞いたらこれ普通だそうです。アメリカでは。それぐらい、
その街を、家を綺麗にすることを意識してると言うことです
ね。リビングルームです。カーテン、クロス、もちろん家具とか
色の使い方が一瞬派手なんですけど、日本だとどうしても白
みたいな天井も壁も白で色はあまり使わないのが多いん
ですがあちらは白なんか1つもないみたいな感じです。
ちょっと間違えるととんでもなくセンスが悪くなりがちだと思
うんですけどしっくりくるんですよね。 あれ、1歩間違えるとっ
ていう感じですよね。
　皆さんご存じのパリのシャンゼリゼ通りにあるルイヴィト
ンの本店本店です。これはベルギーの、ブルージュ。町全体
が世界遺産になってるところです。非常に町全体が美しい。
広い町なので2日間ぐらい歩いてたら、この風景に出会った
んですね。運河の向こうに500年ぐらい経ってる、集合住宅
だと思いますが窓辺に犬が昼寝をしてて窓を覗き込んでて
古い建物なんで、もう外壁がいかれててツタが生えて…本
庄市の先ほどの築30年から40年ぐらいの住宅とくらべても
ね・・・。僕は古いなりに美しいっていうのはあると思うんです
よね。その例が、僕はこれだと思ってます。新しくすればい
いっていうもんではないですよね。この町に住みたいなと思
えるような風景。これはイタリアのベネチです。車が1台も
走ってません。そこのリアルト橋。ここの運河を走ってるとこ
の風景に出会いました。おそらく500年ぐらい前のものだと
思います。ここの住民は運河を通る人たちに、少しでも心地
よくこの街を楽しんでほしいを思って居ると思います。 
　貧乏だとか金持ちだとかそんなことではないんです。貧し
いならそれなりに町を綺麗にしよう美しくしよと住民側の心
意気を感じました。じゃあ、日本は本当ダメなのかって話で
すが…。
　つぎこれね、飛騨高山のあの古い町並みですね。このエ
アコンの室外機ね。飛騨高山の美しい街並みが壊れちゃう
から木の格子でカバーをつけてるんです。やっぱりちゃんと
街並みをこう維持しようという風に考えてる。ここまで気を
遣ってやってるんだなってと思います。
　ここから当社の宣伝です。日本の最新住宅。当社の写真
コンテストで100数十件の応募の中で最優秀賞を取ったダ
イワハウスの物件です。インテリアデザイン、毎年洗練され
つづけてる。やっぱりどちらかと言うと日本の住宅はモノ
トーンが多くてカラフルでは決してないんですが今の住宅

は洗練されてきてる。 時間もちょっとオーバーしちゃったんで
すが…申し訳ないです。本当は、もっとお伝えしたかったです
が。
　やっぱり住民とか行政とか国民レベル、市民レベルでって
言いますか、良くしたい美しくしたいという意識が大切ですよ。
せっかく会長になったのでお話しようと思っいご披露いたし
ました。
　ちょっと時間超過してすいません。会長の時間終わります。
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幹 事 報 告4

幹 事 　織 田 裕 之
　本庄市社会福祉協議会から能
登半島地震のボランティア募集
の案内・社協だより・レッツボラン
ティアのチラシ・甦れ2570プロ
ジェクトから大相撲初場所観覧
ワンチームということで、テレビの

前でも応援しようというチラシ・米山記念奨学会からハイライ
ト米山等々が来ています。回覧いたします。
　また前回から引き続き能登半島地震の募金のお願いで
す。今日と次回もお気持ちをいただければと思います。

　先週の土曜日からベトナム出張をしてまして大変多忙を
極めております。先ほど八木副会長から体だけは気をつけ
ろ、とお気遣いをいただきました。
　本日は卓話がありませんので少し長く時間をいただきま
した。ご了承いただきたいと思います。
　今日は本庄の街並みを皆さんどういう風に考えておられ
るのかお聞きしたいです。
　スライドを用意いたしました。
　まず当社の経営理念です。3つある中の1つ『我々は、自ら
提案し解決することを使命とし、素材に学び、技術を向上し、
「美しく快適な空間づくり」をめざす』です。
　この「美しく快適な空間づくり」が当社の最も核となる経
営理念です。 したがって、僕たちは美しく快適な空間を作る
んだとそういう会社にしようとみんなに訴えております。
　新入社員研修初日は私の担当で朝から晩まで8時間、徹
底的に経営理念「美しく快適な空間づくり」についてぶっ通
しでやります。 約1000枚ぐらいの写真をとおして見てみんな
に感じてもらい当社の社員として、もしくは社会人として何を
なすべきなのかということを考えるという作業に2時間取っ
ております。それを今日は10分くらいでお話します。元々不
可能なんですがダイジェスト版ということでお聞きください。
これは約20年前の本庄市内のとある家。今はあるかどうか
わかりません。関係者の方おたれたらすみません。これから
悪口言いますんで（笑）皆さん何を感じますか？昔からある
普通の家じゃないかと一瞬で思いますね。私は非常に違和
感を覚えております。道に面してるコンクリートブロックと家
の間に物置みたいなのがあります。道路に面してこの物置
つけるかと。外壁の色イマイチ。それを感じる人がいるんだ
と皆にわかってもらいたいんです。
　これもトタンの色が補修してちょっと色が違うんですよね。 

塗り直せと思います。これは集合住宅。黄色とオレンジ。 こ
のセンスが僕は理解できない。形もダサい。おまけに、布団
を干してる。自分が住んでる建物がその町を歩く人にどうい
う影響を与えてるのか全く無視して建っていると思います。
　あ、これは我が家です。20年前の姿なんですけど一応、
バラのアーチをつけてまあまあ頑張ってんじゃないのってい
う感じですよね。 
　これはアメリカのオレゴン州のちょっと高級な住宅です。
仕上げがしっかりなされて町並みにも、景色にも溶け込んで
る。次の写真ポートランド。別名、ローズタウンです。要する
にバラの町って言われおり至るところにバラが植わってるん
ですね。
　これ、カナダのバンクーバー。都心から30分以上離れて
ると思いますけど、これはもう街中で土地が狭いので3階建
てで基本的な考え方は一緒です。手前が道路で歩道と道
路の間に芝生が植わっております。現地のガイドさんから聞
いたんですけど芝生を刈らない場合、イエローカードが届き
1週間後に今度レッドカードが届いて罰金かもしくは業者に
よる強制芝刈りで、費用は行政側から請求が行くそうです。
要するに外観を綺麗にするということを行政も住民も一緒
になって取り組んでるんです。
　次これね。ベランダに黄色いカッパを着たおじさんが高
圧洗浄してます。これは外壁塗装で掃除してるんです。この
家の多分主人ですよ。家主が外壁を掃除してるなんて僕は
今まで60年生きてきて、1回も見たことない。でもガイドさん
に聞いたらこれ普通だそうです。アメリカでは。それぐらい、
その街を、家を綺麗にすることを意識してると言うことです
ね。リビングルームです。カーテン、クロス、もちろん家具とか
色の使い方が一瞬派手なんですけど、日本だとどうしても白
みたいな天井も壁も白で色はあまり使わないのが多いん
ですがあちらは白なんか1つもないみたいな感じです。
ちょっと間違えるととんでもなくセンスが悪くなりがちだと思
うんですけどしっくりくるんですよね。 あれ、1歩間違えるとっ
ていう感じですよね。
　皆さんご存じのパリのシャンゼリゼ通りにあるルイヴィト
ンの本店本店です。これはベルギーの、ブルージュ。町全体
が世界遺産になってるところです。非常に町全体が美しい。
広い町なので2日間ぐらい歩いてたら、この風景に出会った
んですね。運河の向こうに500年ぐらい経ってる、集合住宅
だと思いますが窓辺に犬が昼寝をしてて窓を覗き込んでて
古い建物なんで、もう外壁がいかれててツタが生えて…本
庄市の先ほどの築30年から40年ぐらいの住宅とくらべても
ね・・・。僕は古いなりに美しいっていうのはあると思うんです
よね。その例が、僕はこれだと思ってます。新しくすればい
いっていうもんではないですよね。この町に住みたいなと思
えるような風景。これはイタリアのベネチです。車が1台も
走ってません。そこのリアルト橋。ここの運河を走ってるとこ
の風景に出会いました。おそらく500年ぐらい前のものだと
思います。ここの住民は運河を通る人たちに、少しでも心地
よくこの街を楽しんでほしいを思って居ると思います。 
　貧乏だとか金持ちだとかそんなことではないんです。貧し
いならそれなりに町を綺麗にしよう美しくしよと住民側の心
意気を感じました。じゃあ、日本は本当ダメなのかって話で
すが…。
　つぎこれね、飛騨高山のあの古い町並みですね。このエ
アコンの室外機ね。飛騨高山の美しい街並みが壊れちゃう
から木の格子でカバーをつけてるんです。やっぱりちゃんと
街並みをこう維持しようという風に考えてる。ここまで気を
遣ってやってるんだなってと思います。
　ここから当社の宣伝です。日本の最新住宅。当社の写真
コンテストで100数十件の応募の中で最優秀賞を取ったダ
イワハウスの物件です。インテリアデザイン、毎年洗練され
つづけてる。やっぱりどちらかと言うと日本の住宅はモノ
トーンが多くてカラフルでは決してないんですが今の住宅

は洗練されてきてる。 時間もちょっとオーバーしちゃったんで
すが…申し訳ないです。本当は、もっとお伝えしたかったです
が。
　やっぱり住民とか行政とか国民レベル、市民レベルでって
言いますか、良くしたい美しくしたいという意識が大切ですよ。
せっかく会長になったのでお話しようと思っいご披露いたし
ました。
　ちょっと時間超過してすいません。会長の時間終わります。

委 員 会 報 告5

特になし

6 結婚・誕生祝い

福島利彦／櫻井祐治
野田貞之

 1月
結婚

おめでとう

阪上清之介／ 高 木 寿 実
戸 谷 清 一／坂田清茂
竹並達也／今井喜彦
佐藤賀則／橋本和也
矢部一臣／持田崇裕  1月

誕生

おめでとう
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8 ニコニコＢＯＸ発表

坂田清茂／高木寿実／鈴木元道／斉藤一英／宮田博史
小林智明／坂本雄一／茂木　聡／中島高夫／桜井祐治
萩原達夫／藤井　仁／須永秀和／池田敦司／橋本勝也
中谷嘉宏／金井福則／坂本優蔵／堀越徹也
五十嵐敦子

織田裕之／髙橋祐介／鈴木　純／寺本和彦／滝澤博史
永井保之／八木茂幸／石原美枝／佐藤賀則／塚越　茂
須田礼子／小田切浩／政裕美子／戸谷清一／今井喜彦
阪上清之介

櫻澤真琴
ニコニコBOX委員長

2クラブ合同新年会多くのご参加をいただき
ありがとうございました。

坂田清茂
Message

本日のクラブ協議会、よろしくお願い致します。
上半期ありがとうございました。

織田裕之
Message

矢島淳一／渋澤健司／櫻澤真琴／橘高耕平／井田直貴
真下敏明／武正進介／温井康宏

増強5名目標でしたが予算都合上5名では足
らず・・・皆さまお力をお貸しください。

温井康宏
Message

合 計 44,000円
希望の風 3,000円

10 次回プログラム発表

11 点　鐘

宮田博史プログラム副委員長

　次回は1月25日（木）五州園にて
12時半点鐘、イニシエーションスピ
ーチです。多くの皆様ご参加お待ち
しております。次回献立は鱈白子蒸し、
鶏チリソース、チーズ豆腐、スルメイ
カそうめん、長芋田楽、クスクスのサ
ラダ、ご飯、お味噌汁、以上です。

20,000円

16,000円

8,000円

9 出席委員会発表

7 　ロータリーの友発表

　4頁になりますが、新潟県柴田市
で株式会社ハードオフコーポレー
ションというリユース業の山本善政
会長の記事が載っております。
　元新発田RCの会員の方でい
らっしゃいまして『わたしにとっての4
つのテスト』という記述です。

　山本さんは、町の電気屋さんから多くの困難を乗り越えて、
リユース業に業態変更し成功を収められたそうです。生き残る
のはしなやかに変化できるものそして時代こそが常に競争相
手であるというこの言葉に、わたしはとても感銘と共感を覚え
ました。 
　『友愛の広場』に丸亀ロータリークラブの横田会員が会員
からロータリアンになる時という記事が掲載されてます。 同じク
ラブの会員の方が76歳でアマチュア無線技士の試験を合格
し、そのことに大変励まされたという記事です。 
　23頁『歩みを止めない』世界ポリオデー2023、第2750地区
主催でイベントが開催されました。 当クラブの高柳パストガバ
ナーも、長年にわたりこのポリオ根絶活動にご尽力されてい
らっしゃいますので目にとまりました。
　それから34頁のロータリーアートワークです。『トンガの子ど
もたちを笑顔にということで』福井東ロータリークラブの活動
が紹介されております。トンガはとても新日的な国で我が国の
皇室とも大変深いつながりを持ちそんな国だからこそ、教育と
して学校でそろばんを教えてるそうです。
　ところが、2022年1月に海底火山の噴火による津波被害を
受け現地の学校を視察し、教育支援の一環として天井から回
す大きい扇風機のようなシーリングファン。これを26機、地区の
補助金を活用して設置したところ現地の方がとても喜んでくれ
て心の底から支援できて良かったという心温まる記事が掲載
されております。 
　それから、シンガポールで希望を分かち合おうということで、
本年5月に開催されるシンガポールでの国際大会の紹介記
事がございます。
　ロータリーの友の編集には、当クラブの五十嵐パスト会長も
編集委員としてご尽力をいただいておりました。 
　先ほどの高柳パストガバナーをはじめ多くの諸先輩が、この
ロータリーの友に携わり、その活動にも係わっておられます。 
このことを再認識した時に、ここに書かれている記事の読み方
や内容の捉え方、そこから気づこと。読み返すごとにまた違っ
た視点で、それらが見えてくるのではないかなと私は思いまし
た。 以上で報告を終わります。
ありがとうございました。発表の機会を頂けて嬉しく思います。
感謝申し上げます。

塚越徹也

出席免除会員　　2
出席義務会員数92会員数 94名

本日の出席会員数 47名
本日の出席率 51％

高木寿実出席委員会
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坂田清茂進　行
　　クラブ協議会に移りたいと思い
ます。てクラブテーマ『充実した例会
に』を掲げて、半年が終わりました。 
　幹事含め理事もしくは、委員長の
皆様には本当にクラブテーマに向
かってこの半年間色々ご尽力をい
ただきまして本当に、ありがたく思っ
ております。後ほど各委員長にお話

いただきますが、予想した以上の成果が上がってるのではない
かという風に会長としまして思っております。
　具体的な数字は持っておりませんが例年と比較すると、例会
の出席率が多少、増えているということで証明されているので
はないかなと思っております。
　それでは、1人ずつ理事・委員長の皆さんにお話いただきた
いと思います。会長としての振り返りは以上でございます。 
　では幹事、お願いします。

滝澤博史
　7月の例会では入会式、委員会報
告、ロータリーの友の発表と続きガバ
ナー補佐の卓話が7分になってしま
いそういう失敗以後気を付けて司会
進行しております。
　1点だけお願いがあります。出・欠
席の返答が出ていない方、10名以

上おり、私の方で全員に連絡ができないので当日バタバタっ
と、4～5人お越し頂くと食事が足りなくなることが2回ありまし
た。SAAと出席委員会、事務局含めて終わってからパスリポで
食べたという経緯があります。出欠だけははっきり出していただ
きたいと思います。よろしくお願いします。以上です。

坂本雄一
クラブ管理運営委員長

　前期は残念ながら、出番がない
んですね。後期12月忘年会を兼ね
会議を設けまして決まったことは研
修をするということで今回は高丹さ
んがそして次回は茂木正さんが研
修してくださることになりました。
　3月21日に『私とロータリー』という

テーマで研修会をすることになりました。連絡が行くと思います。
ぜひ100パーセント出席でお願いしたいと思います。

池田敦司
プログラム委員長

　プログラム委員会は7月に始まる
前に年度計画書に載せます年度プ
ログラム、こちらの内容について坂
田サタ会長の意向を踏まえて情報
集会をし、計画しました。
　『充実した例会に』ということで皆

さんに持って帰って頂けるような充実さを心がけたつもりでござ
います。ティーチングプロの渡辺様益子焼藤原先生、バカラの
小川会長、銀座のママなど楽しんでいただけたかと思います。
　また宮田副委員長を中心に次回プログラムの内容発表等も
やっておりました。おおむね後半プログラムも決定しております
が日程調整等含めましてあと半年、頑張っていきたいと思いま
す。ありがとうございました。

須田礼子
公共イメージ委員長

　『充実した例会』に基づいた週報
の作成を掲げ活動内容明確に掲載
した上でWeb等を利用しクラブ会員
同士の情報共有ということで計画に、
挙げておりました。例会内容を録音
しそれを活字に起こし忠実な記録を

残すことができた上半期でした。初のこころみLINEグループの
その後は、出席委員会の方に委ねております。 またホームペー
ジに週報を掲載はしているものの、公共のイメージアップという
ところに重きをおき対外的にお知らせできたらなという風に思
っております。例会が充実していくには皆さんのご協力が不可
欠かと思います。下半期もよろしくお願いいたします。

橋本和也担当副会長

　副会長として 特に報告することは
ないので各委員長の方から報告の
方をさせていただければと思います。
　今からお呼びする委員長登壇し
て報告お願いします。

クラブ協議会

上半期委員会報告

クラブ奉仕部門

幹事

SAA チーフ

織田裕之
　会長の話通り出席率がよく、予算
を組んだ人数より多くの皆様にご参
加をいただいております。夜間例会
は60～70人ぐらいの参加をいただ
いております。賑やかで楽しい例会
になっているのかなと。増強でも頑
張っていただいて、1人でも多くの入
会者をお待ちしておりますす。まだ大

きな事業を控えております。地区大会そしてベトナムの視察等々
ありますので下半期改めて皆さんのご協力のほどよろしくお願
いいたします。
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真下敏明
3年未満委員長

　8月5日寄居水天宮花火大会に
参加、9月12日高津市にて情報集会
を行い、10月28日長野方面へ地区
研修としてリンゴ狩りに参加いたしま
した。 以上でございます。また後半も
よろしくお願いいたします。

須永秀和国際奉仕委員長

　国際奉仕委員会からの報告です。
前半は残念ながら職業奉仕の要素
を絡めた卓話を予定しておりました
が、ベトナムの先方の都合でそれが
春になってしまいました。
　また、加えて後半はベトナムの、視
察旅行を企画しております。

鈴木　純
出席副委員長

　出席委員会の方ですが前年度
の数字を把握してないんですが会
長いわく前年度よりは少し向上し平
均的に50％以上の出席率があるみ
たいです。後半も皆さんよろしくお願
いいたします。以上です。

温井康宏
会員増強委員長

　会員増強とロータリーの友・イニ
シエーションスピーチの担当というこ
とでロータリーの友発表は6回実施
しました。11月が実施できず12月に2
カ月分致しました。改めて工夫をする
べきだったと反省しております。イニ

シエーションスピーチは10月に実施しました。1月に2回目を実
施する予定です。パワーポイントを使うなどしたスピーチをと会
長より要望をいただいているのですが会員にとって難しい課
題ですが、何らかの工夫をしていくことが必要なのかなと思っ
て居ます。スピーチは受けていただく方が少ないのが実情です。 
　増強もリスト28名、アタック数18名アタック回数約40回とい
うことで活動しております。現状入会者3名本日1名、入会申込
書を幹事の方に提出し、あらたにまた本日、入会申込書1名い
ただける予定になっておりますので、目標の5名につきましては
増強クリアと思っております。新たな増強もぜひ、皆様のご協力
をいただければと思います。

桜井祐治
親睦活動副委員長

上半期7月埼玉国際ゴルフ場にて
の移動例会BBQに始まり9月は島
根研修旅行とかなり充実したスター
トで予定数より多くの方に参加して
いただきました。島根では会長の工
場の見学、出雲大社の歴史を探ろう

とスケジュール変更などもありました。12月クリスマス例会。例
年より多く参加いただき、その他毎月の夜間例会も賑わい皆さ
んに感謝申し上げます。 
　誕生日祝・結婚祝はプレゼント豪華な記念品です。過ぎても
例会場にはご用意してますのでひと言いただき、お渡しできる
かと思います。
下半期も皆さんのご協力いただければと思います

武正進介担当副会長
今期は坂田会長から会場の設営で
プロジェクターを2か所設置というこ
とで指令がございまして工夫して皆
さんが見安いよう設置できました。私
の役割は以上でした。あとは各委員
長報告お願いします。

八木茂幸担当副会長

奉仕プロジェクト委員会／職業奉仕委員会

ロータリー財団委員会

　奉仕プロジェクト髙橋順容委員長と職業奉仕井古田悦男
委員長は欠席になってますので私が報告いたします。 
　今決まってることとしてウラノ様の工場見学そして6月にマリ
ーゴールドの丘に山名板を作るという2つの重要な役割が下
期に控えております。ご協力お願いいたします。以上になります。

ロータリー財団委員会なんですが相川委員長の代わりに報告
いたします。4月に担当例会を計画をしております。若いメンバー
の方が増えておりますので、財団の意義について理解いただ
けるような例会を開催する予定でございます。
以上でございます。ありがとうございました。

櫻澤真琴
ニコニコBOX委員会

　上半期ニコニコボックス84万円
ほどご投入いただきました。ご協力
ありがとうございました。 一緒に希望
の風基金の方もお声掛けさせてい
ただき、2万9,000円頂きました。下半
期もよろしくお願いいたします。

　私が担当します委員会は、大変ベ
テランの委員長さんにそれぞれ動
いていただいておりました。
　後半も今、準備してるものが実行
される予定です。
それに向かい着 と々進んでおります。
各委員長さんから報告をいただき
たいと思います。

国際奉仕部門・青少年奉仕部門

職業奉仕・社会奉仕
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

あとがき

クラブ協議会とは

　クラブ協議会は、クラブのプログラムと活動もしくは会
員教育について協議するために開かれる、クラブ役員、理
事、委員会委員長を含むクラブ会員全員の会合である。
と記されています。
　さらにクラブを成功に導くリーダーシップ：管理運営委
員会編によれば、クラブ協議会は、すべてのクラブ会員に
とって以下のような機会となります
　● 例会と活動を振り返り、話し合う
　● プロジェクトと活動に関するアイディアを出し合う
　● クラブの強み、機会、弱みを評価する
　● 目標と行動計画を立てる
　● 委員会活動の調整を図る
　● ロータリーについての知識を学ぶ
開催時期とその目的は
　● 地区研修・協議会後：地区研修・協議会で立てた計
　   画の説明・確認・話し合い
　● 7月1日以降：新年度の戦略計画の話し合いと採択
　● ガバナー公式訪問の2週間前：ガバナー訪問に向け
　   た準備
　● ガバナー公式訪問時：クラブの活動、目標、活動成果、
　   懸念についてガバナーとの話し合い
　● ロータリー年度の中間期：クラブの目標に対する進捗
　   の確認、年度の後半における計画の決定
　● 4月または5月：オープンディスカッション

以上を知ったうえで本庄ロータリークラブでのクラブ協議
会を願っています。

茂木　聡

スポットライト
HIGHLIGHT

ナイスショット

永井保之
青少年奉仕委員長

　会長の方から、2つの大きな事業
をやってほしいと承りました。
　1つが交換留学生サンディの受け
入れそしてもう1点が、上里学園のプ
ロジェクトの担当ということでご指名
いただきました。上半期でおおよそ
終了しました上里学園プロジェクト、

こちらの方は11月19日に、桐生が丘公園へ子供47人先生23
名ロータリアン17名合計87名で行って参りました。
　次の週24日七五三ということで、上里学園の子供たち5名
が今年は七五三のお祝いすることができました。これに関して
は、佐藤会員と巴会員のお2人には本当にお世話になりまして
無事終了することができました。 
　また交換留学はサンディーが8月19日に羽田に着き迎え行
き9月から正智深谷高等学校へ通学しております。その間ホス
トファミリー会議を3回ほど行い、ホームステイ先に、まず阪上
清之介会員宅、今は石原美枝会員宅、この後は池田敦司会
員のお宅にてお世話になります。以上で報告を終わります。

髙橋　豊
ロータリー米山記念奨学委員長

　上半期寄付金をいただくことが
できました。またロータリー記念の奨
学金制度の理解を深めていただく
ことを基本方針にあげておりますの
で昨年10月例会にて塚越副委員長
からその制度についての説明をさ

せていただきました。また11月5日に高柳育行会員と一緒に米
山記念館訪問研修旅行ということで行ってきました。
　下半期に向けて情報集会を行い理解を深めてもらうような、
パネルディスカッションを予定しております。 以上です。

ロータリー章典
第７条　クラブ例会および出席7.050.

　3部門のに関しまして拍手をもってご承認お願いします。
ありがとうございます。わたし個人的には前半うまくいった
のではないかと勝手に思ってます。後半も楽しんで例会に
ご参加いただきたいと思っております。理事役員一同一
生懸命頑張りますので、皆さん応援のほどよろしくお願い
いたします。クラブ協議会上半期報告を終わりにします。

閉会あいさつ


